

San Mamés

Bilbao | Zuschauer: 53289

Glücklicherweise ist das Stadion vom Stadtzentrum aus leicht zu erreichen. Mit der U-Bahn "Línea De Metro Bilbao" in Richtung Kabiezes erreichen Sie das San Mamés innerhalb von 15 Minuten. Das Gleiche gilt für den Bus C1 in Richtung Santurtzi. Steigen Sie am Bahnhof Bilbao-Abando ein und fahren Sie bis zur Haltestelle San Mamés. Sie können das Stadion auch zu Fuss erreichen. Das dauert eine halbe Stunde und Sie werden sofort einen anderen Teil der schönen Stadt Bilbao sehen.

Das heutige Fussballstadion San Mamés, auch "Die Kathedrale" genannt, ist der Nachfolger einer Reihe gleichnamiger Stadien, die der Verein seit seiner Gründung hatte. Dabei handelt es sich um einen Platz, der ganz mit Hinblick auf die starke Persönlichkeit der Fans aus Bilbao erbaut wurde, denn sie wollen ihrer Mannschaft und dem Spielfeld so nah wie möglich sein, dadurch entsteht eine ganz spezielle Atmosphäre, was alle Mannschaften, die hier spielen, bestätigen.

Das neue San Mamés Stadium, das neben dem vorherigen Gebäude entstand, bietet Platz für 53.000 Zuschauer und wurde nach einer Bauzeit von vier Jahren im August 2014 eröffnet. Es liegt mitten im Stadtgebiet und die Stimmung hier überträgt sich so auch auf die umliegenden Strassen, Bars und Plätze. Damit wird hier auf der Strasse selbst ein Schauspiel geboten, das man sich an einem Spieltag nicht entgehen lassen sollte.

Gastrotipp

In unmittelbarer Stadionnähe laden diverse Bars und Cafés zu einer ruhigen Minute ein, bevor es später heiß hergeht im Estadio San Mamés.

ivanmeyertours gmbh | vorstadt
19 | ch-3380 wangen an der
aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 |
www.ivanmeyertours.ch |
info@ivanmeyertours.ch